

Pressemitteilung vom 15. September 2023

Sascha Klaus für weitere fünf Jahre Vorstandsvorsitzender der Berlin Hyp

- Aufsichtsrat verlängert vorfristig Bestellung bis in das Jahr 2029
- Sascha Klaus ist seit 2016 Vorstandsvorsitzender der Berlin Hyp
- Aufsichtsratschef Thorsten Schönenberger: „Die Entscheidung ist ein starkes Zeichen für Kontinuität und die Fortsetzung unserer partnerschaftlichen Zusammenarbeit. Ich freue mich sehr auf die weitere Zusammenarbeit mit Sascha Klaus.“

Sascha Klaus bleibt weiterhin Vorstandsvorsitzender der Berlin Hyp AG. Der Aufsichtsrat des Immobilienfinanzierers hat gestern vorfristig seine Bestellung als Vorstandsvorsitzender um weitere fünf Jahre bis Ende August 2029 verlängert. Der in Luxemburg geborene Deutsch-Franzose ist seit Oktober 2016 Vorstandsvorsitzender der Berlin Hyp und hat das Traditionsinstitut mit einem auf Digitalisierung, Nachhaltigkeit und Arbeitgeberattraktivität ausgerichteten Kurs modern aufgestellt.

„Die Entscheidung ist ein starkes Zeichen für Kontinuität und die Fortsetzung unserer partnerschaftlichen Zusammenarbeit. Über das ausgezeichnete Zusammenspiel von Berlin Hyp und LBBW gelingt es, die strategische Relevanz für unsere Kunden zu erhöhen. Gemeinsam bilden wir ein starkes Kompetenzzentrum in der Sparkassen-Finanzgruppe für die gewerbliche Immobilienfinanzierung. Aus dieser Position heraus wollen wir in den kommenden Jahren die Potenziale in diesem Geschäftsfeld zusammen heben“, sagt Thorsten Schönenberger, Aufsichtsratsvorsitzender der Berlin Hyp und im Vorstand der LBBW verantwortlich für die Immobilien- und Infrastrukturfinanzierung. „Ich freue mich, dass wir den Vertrag mit Sascha Klaus um weitere fünf Jahre verlängern konnten. Denn er hat während seiner bisherigen Amtszeit den Weg der Berlin Hyp zu einer der ersten Adressen am Markt für gewerbliche Immobilienfinanzierung in Deutschland und darüber hinaus geprägt“, so Schönenberger weiter.

„In der Berlin Hyp haben wir in den vergangenen Jahren zusammen sehr viel erreicht“, sagt Sascha Klaus. „Wir haben unsere Kernprozesse weitgehend digitalisiert, unser Produktspektrum erweitert und unsere Position als Vorreiterin bei nachhaltig ausgerichteten Finanzierungen und Anlageprodukten ausgebaut. All das zählt auf die hohe Markenbekanntheit der Berlin Hyp ein. Diese Erfolge waren nur möglich, weil wir bei der Berlin Hyp Team- und Innovationsgeist leben. Darauf bin ich stolz und danke allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihren Beitrag. Ich freue mich darauf, gemeinsam mit ihnen und in der engen Zusammenarbeit mit den Kolleginnen und Kollegen der LBBW weiter an unserem Ziel zu arbeiten, die Relevanz der gewerblichen Immobilienfinanzierung im Konzern zu stärken.“

Der Vorstand der Berlin Hyp besteht weiterhin aus drei Personen. Neben Sascha Klaus als Vorsitzender gehören Teresa Dreo-Tempsch (Markt) und Alexander Stuwe (Risiko) dem Gremium an.

Pressekontakt

Nicole Hanke

Leiterin Kommunikation und Marketing

T 030 2599 9123

nicole.hanke@berlinhyp.de

Die Berlin Hyp ist 100%ige Tochter der LBBW und auf großvolumige Immobilienfinanzierungen für professionelle Investoren und Wohnungsunternehmen spezialisiert. Außerdem stellt sie den deutschen Sparkassen ein umfassendes Spektrum an Produkten und Dienstleistungen zur Verfügung. Das Thema Nachhaltigkeit ist seit Jahren zentraler Bestandteil ihrer Unternehmensstrategie. Am Kapitalmarkt nimmt sie eine Vorreiterrolle bei der Entwicklung nachhaltiger Refinanzierungsprodukte ein. Gleichzeitig fördert sie die Finanzierung nachhaltiger Immobilien, um die Transformation des Immobilienmarktes mitvoranzutreiben und ihren Beitrag zur Klimaneutralität zu leisten. Ihr klarer Fokus, über 155 Jahre Erfahrung und die Fähigkeit, zukunftsorientiert die digitale Transformation in der Immobilienbranche aktiv mitzugestalten, kennzeichnen die Berlin Hyp als eine führende deutsche Immobilien- und Pfandbriefbank.